



Hotel Beim Winkler
Familie Stattmann und Kury
A-9631 Tröpolach 18
www.gawi.at gaital@gawi.at
Tel: +43 664 4948046

Hallo liebe Bikerinnen und Biker,

Wir wollen uns mal wieder bei euch melden, um euch ein bisschen von uns zu berichten.

Es hat sich eine ganze Menge getan in der letzten Zeit.

Michael und ich haben inzwischen die Küche übernommen und wir freuen uns, euch mit leckerem Essen zu verwöhnen!

Er macht meistens das Frühstück und ich bin für das Abendessen zuständig.

Und Mama hilft natürlich auch noch mit. Sie ist die wahre Meisterin der Desserts! Im Sommer ist natürlich draußen auch mehr zu tun, aber das ist eine tolle Herausforderung, die wir gemeinsam meistern werden. Und nicht zu vergessen, Papa ist auch nach wie vor dafür zuständig, euch mit Getränke und Essen zu versorgen.

Er hat auch (fast 😊) immer ein offenes Ohr für eure Anliegen, seien es Motorradprobleme oder Wünsche, bei denen er helfen kann..

Ende Mai 2023 sind wir Eltern unseres kleinen Simon geworden. Michael und ich freuen uns riesig. Unglaublich, nun ist der kleine Mann schon fast zwei Jahre alt. Er ist ein lebensfroher und lustiger „Bua“ und sehr aktiv. Er hält uns ganz schön auf Trab 🤸.

Opa (Herfried) und Oma (Simone) sind natürlich sehr stolz. Ich denke, bei beiden sind die Mundwinkel um einig paar Zentimeter nach oben gewandert 😊.

Johanna ist auch wieder von Wien zurückgekommen. Seit einem Jahr hat sie einen deutschen Freund. Adrian ist auch Motorradfahrer und passt somit perfekt in unsere Familie.

Wir haben ihn in unserer Familie willkommen geheißen und wir freuen uns mit Johanna.

Ihr wisst ja, wie toll es die letzten Jahre war, über den Plöckenpass zu fahren. Wegen des Felssturzes war er leider letztes Jahr komplett gesperrt.

Wir sind so froh, dass er dieses Jahr wieder offen ist! Die Touren führen also wieder wie gewohnt über den Plöckenpass.

Und noch eine gute Nachricht: Die geführten Touren, die Motorradland Kärnten schon seit zwei Jahren ihren Gästen anbietet wird fortgeführt. Heuer finden sie jeweils am Montag, Mittwoch und Freitag statt!

Mehr Infos dazu findet ihr im Flyer, den wir euch hier angehängt haben!

Wir haben uns auch eine kleine Neuerung für euch überlegt. Wenn ihr dieses Jahr eine Woche bleibt, ist jeden Abend ein Getränk inklusive.

In Opas Garage stehen auch zwei neue Errungenschaften. Eine davon ist eine 1100er BMW GS und eine Kawasaki Drifter, beide schon älteren Jahrgangs (ich glaube, jetzt wird Opa alt).

Opa und Michael haben einen Reifenservice ins Leben gerufen, weil es immer wieder Probleme mit Reifenpannen gibt. Dieser steht euch dann am Wochenende als Notfalllösung zur Verfügung.

Wir haben immer ein paar gängige Reifen auf Lager und helfen gerne aus.

Ich denke, ich habe euch die wichtigsten Punkte genannt. Genaueres erfahrt ihr dann bei einem Stiefelbier oder beim gemütlichen Zusammensitzen.

Wir würden uns über ein Wiedersehen sehr freuen und wünschen eine tolle, unfallfreie Motorradsaison.

Viele Grüße aus Tröpolach

Katharina mit Michael und Simon

Herfried mit Simone

Johanna mit Adrian